

ADN

Amplifon nombra nuevo director general en España tras la compra de Gaes

La compañía, especializada en soluciones auditivas, ha nombrado a Lorenzo Fiorani para esta posición, tras acometer la adquisición de Gaes el pasado verano.

PlantaDoce
14 ene 2019 - 12:15

Amplifon nombra nuevo director general en España tras la compra de Gaes

Amplifon arranca 2019 con un nuevo responsable para el mercado nacional. La compañía, especializada en soluciones auditivas, ha nombrado a Lorenzo Fiorani como director general en España, tras llevar a cabo la compra de la española Gaes por más de 500 millones de euros el pasado verano.

Fiorani, licenciado por la Universidad Bocconi de Milán en Administración de Empresas, cuenta con más de quince años de experiencia en marketing y ventas en empresas multinacionales y entornos internacionales.

Con anterioridad a su llegada a Amplifon, Lorenzo Fiorani ocupó cargos de responsabilidad en empresas del sector de la electrónica de consumo, como Indesit o Whirlpool, desarrollando su carrera profesional en diferentes países europeos y de Oriente Medio. Para Fiorani el objetivo del proceso de integración de Gaes en 2019 es “liderar el sector, a través de la innovación, combatiendo el estigma de la pérdida auditiva”.

PlantaDoce.

Amplifon adquirió Gaes en una operación cerrada en 528 millones de euros. Gaes, fundada en 1949 y cuya sede se encuentra en Barcelona, cuenta con más de 1.500 empleados en todo el mundo, y está presente en España, Portugal, Andorra, Argentina, Chile, Ecuador, Panamá, Colombia y México. El año pasado la compañía registró unos ingresos de 210 millones de euros y una facturación de 204,37 millones de euros.